



学校だより

やさとっ子

四日市市立八郷小学校

第 16 号

令和 5 年 9 月 1 日

めざす子どもの姿：かしこい子 あたたかい子 たくましい子

2学期が始まりました。～始業式～

暑い中、頑張って登校できたみなさんと、昇降口で朝のあいさつをされていて、「みんな元気に登校できてよかった。」とうれしくおりました。夏休みの初めのころは、学校の運動場に遊びに来ていた子どもも、後半にはほとんどいなくなり、校長室にいても、シンと静かな学校は、なんだか落ち着かない感じでした。やはり学校は、子どもたちの姿や声があるのが一番いいなと思います。

2学期の始まりに、すてきな「やさとっ子」になるための大事な話をします。

はじめに、いつもの3つの約束①めあてをもってみんなとやってみる②あいさつでつながる③早寝早起き朝ごはん についてです。

①「めあてをもってみんなとやってみる」では、まず、2学期の「めあて」を決めましょう。次に、どんなふうになれば、「めあて」に近づくことができるか、そのための方法を考えましょう。そして、実際にやってみましょう。実際にやってみるとわかりますが、友だちや家族に教えてもらったり、助けてもらったり、または、励ましてもらったり、ほめてもらったりすると、うまくいくことが多いです。また、まわりの人と同じ気持ちでいっしょにがんばっていくと、いつの

間にかできてしまうこともあります。これが、「みんなと」やってみるということです。2学期は、運動会、自然教室、修学旅行などの行事や、学年で取り組む学習などがあります。みんなと助け合ったり、教え合ったり、伝え合ったりしながら、がんばっていきましょう。

②「あいさつでつながる」については、これまで通り、相手の顔を見て、明るいあいさつをしていきましょう。今朝は、地域の補導委員会の皆さんが、「朝のあいさつ運動」をしてくださいました。みんなのことをあたたかく見守ってくださいています。あいさつを通して、あたたかいつながりをつくっていきましょう。

③「早寝早起き朝ごはん」は、健康な心と体をつくるために大事なことです。2学期の学校生活に合わせた「生活リズム」に、早く慣れるようにしていきましょう。

9月も、熱中症や感染症には気をつけなければいけません。

暑さ対策のための、帽子、首を冷やすもの、日傘などを上手に使い、お茶などの飲み物で水分を取りましょう。また、石けん手洗いをしっかりしていきましょう。

楽しかったよ。PTA お楽しみイベント

8月3日、時間帯を2部に分け、それぞれランチルームと音楽室の2か所で、行いました。「みんなでおもちゃを作ろう」という紙皿ヨーヨー、紙コップ風鈴、牛乳パックコマなどを作る工作イベントでした。見本や作り方を見ながら、また、役員の方に教えてもらいながら、思い思いの作品を作って楽しんでいました。夏休みのいい思い出になったと思います。

PTA本部役員・体育厚生部の皆さん、お世話になりました。



PTA環境整備作業、お世話になりました。

8月26日(土)7:20から、学校敷地内の草取りや溝さらい、校内の窓ふき・床掃除、体育館清掃などの環境整備作業をお世話になりました。子どもたちもたくさん参加してくれました。2学期を迎えるにあたり、学校環境を整えていただき、本当にありがとうございました。

参加した子どもたちには、ふれあいパスポートのシールが2枚もらえます。当日忘れていた人は、担任の先生に伝えて、パスポートを学校に持ってきてください。

校内夏休み作品展の公開について

9月5日(火)14:00~16:30 6日(水)15:30~16:30

展示場所

- 1年生 家庭科室(1階)
- 2年生 2年少人数教室(2階)
- 3年生 3年少人数教室(2階)
- 4年生 4年少人数教室(3階)
- 5年生 5年少人数教室(3階)
- 6年生 図工室(3階)

- ・出入口は、児童昇降口(運動場側)と職員玄関(JA側)です。
- ・お子さん(未就学児含む)と一緒にでもかまいません。
- ・名札の着用・スリッパの持参に、ご協力をお願いします。
- ・駐車場はありません。自転車などは、体育館横や西側遊具暴風壁インターロックキングにとめてください。